

Elecciones en Fremap Y Cruz Roja Española

COMFIA-CCOO AVANZA

El pasado día 6 de Octubre se celebraron elecciones en FREMAP MUTUA AATT y EEPP y en Cruz Roja Española, entidad en la que la candidatura de COMFIA-CCOO obtuvo la confianza mayoritaria de los electores, obteniendo 4 de los 5 miembros del Comité de Empresa. Por su parte, en FREMAP, donde presentábamos candidatura por primera vez, COMFIA-CCOO ha obtenido 3 de los nueve delegados/as elegidos/as.

Málaga, 7 de Octubre



Tras la celebración de ambas elecciones sindicales, debemos destacar el importante salto cuantitativo dado por COMFIA-CCOO en Cruz Roja Española, donde la confianza de los electores/as, ha permitido a CCOO pasar de un delegado a los cuatro con los que actualmente cuenta.

Igualmente, debemos felicitarnos por la alta participación, un 69%, de los 88 trabajadores/as actualmente en plantilla, los cuales otorgaron mayoritariamente su voto a CCOO, de acuerdo a los siguientes resultados:

ORGANIZACION	VOTOS	DELEGADOS/AS
COMFIA-CCOO	46	4
UGT	12	1

En lo que se refiere a las elecciones de FREMAP MUTUA AA-TT y EEPP en las que CCOO presentaba candidatura por primera vez, debemos celebrar la alta participación (el 74% de los 120 trabajadores/as que componen la plantilla), que dio como resultado la siguiente composición del Comité de Empresa:

ORGANIZACIÓN	VOTOS	DELEGADOS/AS
COMFIA-CCOO	23	3
UGT	28	3
CSI-CSIF	29	3

Los excelentes resultados obtenidos por las candidaturas de COMFIA-CCOO, demuestran la confianza que los trabajadores y trabajadoras de ambas empresas, han otorgado al proyecto de trabajo presentado por los candidatos de esta formación.



